



Antike Städte an der Türkischen Riviera

Perge



Die Rundtürme des hellenistischen Stadttores

Siedlungsspuren auf dem Tafelberg aus dem 4. Jahrtausend v. Chr. bilden die ältesten Zeugnisse.

Im 7. Jahrhundert v. Chr. beginnt die Entwicklung zu einer griechisch geprägten Siedlung, nachdem Perge im 10.– 8. Jahrhundert v. Chr. offenbar engen Kontakt zu Zypern pflegte. 188 v. Chr. wurde die Stadt von den Römern erobert und wurde 73/74 n. Chr. Hauptstadt der Provinz Lycia et Pamphylia. Perge war in römischer Zeit für seinen Artemis-Kult berühmt. Leider sucht man vergebens nach dem einstmals so berühmten Artemistempel.

Das Christentum ist in Perge schon früh belegt. Paulus und Barnabas wurden hier auf ihrer ersten Missionsreise gastlich aufgenommen; manche hielten sie für Zeus und Hermes. Von dort zogen sie nach Norden bzw. Osten (Ikonion) weiter. Während der folgenden Jahrhunderte wurde in Perge besonders Maria verehrt. In byzantinischer Zeit war es Sitz eines Bischofs, der zugleich Metropolit der Kirchenprovinz war. Unter den Seldschuken (ab etwa 1400) wurde hier eine große Garnison errichtet.

Ein Ausflug nach Perge ist eine lohnende Exkursion in die Geschichte.

Sie erreichen das antike Perge, wie alle Sehenswürdigkeiten an der türkischen Riviera, über die von Antalya nach Alanya führende Küstenstraße D400.

Aus Richtung Alanya (z.B. von Side) kommend, fahren Sie Richtung Antalya. In der Ortschaft Aksu, ca. 8 km vor der Abfahrt zum Flughafen, biegen Sie an der Ampelanlage kurz vor der Anhöhe (siehe Foto) rechts ab. Die Abfahrt ist gut ausgeschildert und nicht zu verfehlen. Ein braunes Schild mit der Aufschrift Perge 2 weist den Weg. Von hier sind es noch 2 km zum antiken Perge.

Aus Antalya kommend, passieren Sie zuerst linker Hand den Flughafen und einige Kilometer weiter, auf der Kuppe eines Hügels, die Abfahrt nach Isparta. Nach einer Gefällestrecke von gut einem Kilometer Länge biegen Sie an der ersten Ampelanlage in der Ortschaft Aksu links ab. Ein braunes Schild mit der Aufschrift Perge 2 weist den Weg. Von hier sind es noch 2 km zum antiken Perge.



Öffnungszeiten:

Im Sommer täglich von 8 bis 19.00 Uhr, im Winter vom 8 bis 17.30 Uhr.

Für die Besichtigung (ohne Akropolis) sollten Sie ca. 1 Stunde (und mehr) einplanen.

Eintritt 15,00 TL

Werbung:



Reiseinfo-Türkei GbR
33604 Bielefeld

Tel.: 0521 / 17 89 34
Fax: 0521 / 52 12 444
Mail: info@reiseinfo-tuerkei.de